

# Parroquia en Marcha

Diciembre 2003

Número 171

## FELICES PASCUAS

### SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2 EDITORIAL
- 3 CARTA SR. OBISPO
- 4 CÁRITAS
- 5 LITURGIA
- 6 RECORTES
- 7A LA INMACULADA
- 8-10 ADVIENTO
- 11 COLABORACION
- 12-13 ARTICULO DE REFLEXIÓN
- 14 LOS DIEZ MANDAMIENTOS
- 15 COLABORACION
- 16-17 RESPUESTAS PARA LA FE
- 18-21 NOTICIAS
- 22 REFRANES Y DICHS
- 23 CRÓNICA PARROQUIAL
- 24 CONTRAPORTADA



Hace poco estuve en unos grandes almacenes y en la fachada principal en lugar del misterio (Jesús, María y José) tenían puestos unos renos entre la nieve, unos arbolitos y regalos para comprar. En lo alto de dicha fachada un frase que decía: "felicidades".

Como veis ya ni belén, ni felices pascuas, ni feliz navidad, 'ni na de na'.

Los cristianos solemos felicitarnos, todavía, durante las navidades con esta expresión: "Felices Pascuas". Y siempre hay algún 'enteraíllo' que nos corrige y nos dice: no se dice felices pascuas, eso es en Semana Santa, sino feliz navidad. Es decir que le aplicamos la palabra "pascua" tanto en navidad como en el tiempo de pascua, es decir desde el domingo de resurrección. Y nos preguntamos ¿es lo mismo? Pues yo creo que sí, porque en navidad celebramos el nacimiento de Cristo y con él el comienzo de nuestra redención efectuada en el misterio de la pascua de resurrección, por lo tanto no veo que sea incorrecto decir feliz pascua de navidad ahora. Al menos eso me parece a mí.

Esto es lo que celebramos estos días aunque se nos haya filtrado algo negativo en este tiempo precioso de navidad y es todo el consumismo que hemos mezclado con las fiestas puramente religiosas. Ya todo sabe y huele a regalo y no nos damos cuenta que el único regalo que viene a nosotros es Dios en Jesucristo.

Durante el adviento hemos preparado interior y exteriormente la navidad, el naci-

miento de Jesús, ahora, en navidad, queremos celebrarlo, pero que no se nos olvide: Hemos de celebrar que Cristo está entre nosotros, que es el Dios con nosotros.

En torno a la navidad vamos a celebrar también algunas fiestas que tienen mucho que ver con la navidad y son las siguientes:

Primera: La fiesta de la Sagrada Familia: es la fiesta entrañable de Jesús, María y José, y nosotros celebramos ese día (28 de diciembre) la fiesta de todos aquellos que celebran sus bodas de oro y plata, unidos a sus hijos, sobrinos, nietos y demás familiares.

Segunda: La fiesta de la Virgen como Madre de Dios, eso será el día uno de enero de 2004. Así iniciamos el año con una fiesta de la Virgen como madre de Dios y madre de la iglesia. El Papa quiso unir a esta fiesta el día de la paz, por eso este día pedimos por la paz del mundo, nuestros primeros deseos al inicio del año son de paz y de amor, ¡Ojalá se cumplan, porque falta nos hace!

Tercera: La fiesta de los Reyes Magos, también llamada de Epifanía, que quiere decir de la manifestación de Dios a todos los pueblos, tanto de oriente como de occidente. Esto será el 6 de enero.

Cuarta: La fiesta del Bautismo del Señor. Esta fiesta nos recuerda nuestro bautismo y nos anima a vivir con renovada ilusión nuestro cristianismo.

Os deseo "Feliz Pascua de Navidad" a todos, que Dios nos bendiga con su presencia y nos ayude a caminar.

Miguel Ángel Angora Mazuecos.